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                                   PRESENTACION 

 

C0n el respeto que se merecen la ciudadanía en general, nuestra presidenta municipal 

Marisa solano Trujillo compañeros que integran este cabildo 2021-2024 para rendir mi 

informe de actividades del periodo 17 de septiembre de 2021 al 17 de septiembre 2022 

desde que yo tomo protesta. 

Es importante para mi dejar en claro que se sigue con el compromiso de seguir apoyando 

a las personas del municipio. 

  



 
 
 

l.   FUNDAMENTO LEGAL 

 De acuerdo a la ley municipal del estado de Nayarit en el artículo 71 fracción VI 

En donde  especifica respecto al informe anual  

ll.  ACCIONES A REALIZAR 

 Estar en la mejor disposición para poder brindarle a la personas una atención de calidad 

 Siempre asistir a las comisiones en las que estoy integrada 

 Identificar a las personas más necesitadas en los aspectos más vulnerables visitarlas y 

apoyarlas  

 Buscar en el congreso más información de que se puede hacer para obtener apoyo para 

los pueblos originarios 

 Asistir siempre a las reuniones ordinarias  

 Orientar a las personas que no hablan español y explicarle en wixarika 

 Asistir en las reuniones en donde se reúnan los pueblos originarios  

 Asistir a las invitaciones de las reuniones de los pueblos originarios 

 Estar en constante gestión  

  



 
 
 

lll. COMISIONES 

PRESIDENTA; De asuntos indígenas  

SECRETARIO; De desarrollo comunitario 

VOCAL; De equidad y genero 

VOCAL; De protección civil 

VOCAL; De control y administración del desarrollo urbano y ecología 

VOCAL; De desarrollo rural 

VOCAL; De la vivienda 

VOCAL; De asuntos constitucionales y reglamentos 

VOCAL; De desarrollo económico, cultura, turismo y comercio 

  



 
 
 

 IV. DE ASUNTOS INDIGENAS 

Visitando la comunidad de el Buruato en la colonia indígena para poder apoyar en cuanto a que se 

habrá una tienda  

  

 

 

 

 

 

Se recibió a una comisión de pueblos originario para dar a conocer la problemática de la laguna 

pues ellos explicaron que son dueños primarios ya que dicen le sedan un espacio para poner sus 

ofrendas 



 
 
 

  



 
 
 
Como parte de  la comisión de asuntos indígenas e asistido al congreso del estado en los evento 

que se me ha invitado 

 

  



 
 
 
V: GESTIONES 

Se gestionó la desasolvadora en OROMAPAS para diferentes comunidades  

  



 
 
 
Apoyo a diferentes comunidades en la celebración de 10 de mayo  

  



 
 
 
Apoyo a diferentes comunidades en el mes de diciembre de las fiestas decembrinas 

     

 Col. Moderna    



 
 
 

  buckingham    



 
 
 

 Miguel hidalgo 

  



 
 
 
Apoyo económico en cuestión de educación  

  



 
 
 
Se gestionó dulces en el DIF municipal para festejar el 30 de abril  DIA DE LOS NIÑOS 

  



 
 
 
Se gestionó en el DIF ESTATAL cobijas para las personas más vulnerables 

  



 
 
 
Apoyo a las personas damnificadas a personas de TUXPAN con despensas y medicamentos 

 

  



 
 
 

                                            OTROS APOYOS  

 

 Apoyando a las personas en su traslado a su comunidad 

  

  



 
 
 

 

BUCKINGHAM  

  



 
 
 

APOYANDO EN LAS FIESTAS TRADICIONALES                         

  


